



Centro de Operaciones de Campo para Desastres del Este

Fecha: 2 de septiembre de 2020

Contacto: Michael Lampton (404) 331-0333

Michael.Lampton@sba.gov

Comunicado Núm: 20-469, PR 16617

Síguenos en [Twitter](#), [Facebook](#), [Blogs](#) & [Instagram](#)

Los préstamos de la SBA por daños económicos están disponibles en Puerto Rico tras la declaración de desastre del Secretario de Agricultura

ATLANTA - La Administración de Pequeños Negocios de los Estados Unidos (SBA por sus siglas en Inglés) anunció hoy que los Préstamos para Daños Económicos por Desastre están disponibles para las pequeñas empresas, las pequeñas cooperativas agrícolas, las pequeñas empresas dedicadas a la acuicultura y las organizaciones privadas sin fines de lucro ubicadas en Puerto Rico como resultado de la sequía que comenzó el 9 de junio de 2020.

Los préstamos están disponibles en Ponce y en los municipios contiguos de Adjuntas, Jayuya, Juana Díaz, Peñuelas y Utuado en **Puerto Rico**.

"Cuando el Secretario de Agricultura emite una declaración de desastre para ayudar a los agricultores a recuperarse de los daños y pérdidas de sus cultivos, la Administración de Pequeñas Empresas emite una declaración a las entidades que reúnen los requisitos, afectados por el mismo desastre", dijo Michael Lampton, director en interino de las Operaciones de Campo de la SBA Centro Este.

Bajo esta declaración, el programa de Préstamo para Desastres por Daños Económicos de la SBA está disponible para las entidades elegibles relacionadas y no relacionadas con la agricultura que sufrieron pérdidas financieras como resultado directo de este desastre. Con excepción de las empresas de acuicultura, la SBA no puede conceder préstamos para casos de desastre a los productores agrícolas, los agricultores y los ganaderos, pero los viveros tienen derecho a solicitar EIDL por las pérdidas causadas por las condiciones de sequía.

El monto del préstamo puede ser de hasta 2 millones de dólares con tasas de interés del 3 por ciento para pequeñas empresas y del 2.75 por ciento para organizaciones privadas sin fines de lucro de todos los tamaños, con plazos de hasta 30 años. La SBA determina la elegibilidad basándose en el tamaño del solicitante, el tipo de actividad y sus recursos financieros. Los montos y los plazos de los préstamos son establecidos por la SBA y se basan en la condición financiera de cada solicitante. Estos préstamos para capital de trabajo pueden utilizarse para pagar deudas fijas, nóminas, cuentas por pagar y otras cuentas que podrían haberse pagado si no hubiera ocurrido el desastre. Los préstamos no están destinados a reemplazar las ventas o ganancias perdidas.

Los solicitantes pueden hacer la solicitud en línea usando la Solicitud Electrónica de Préstamo (ELA) a través del sitio web seguro de la SBA en Disasterloan.sba.gov y deben solicitarla bajo la declaración # 16617 de la SBA, no para el incidente de COVID-19.

También se puede obtener información sobre préstamos para desastres y formularios de solicitud llamando al Centro de Servicio al Cliente de la SBA al 800-659-2955 (800-877-8339 para sordos y personas con problemas de audición) o enviando un correo electrónico a disastercustomerservice@sba.gov. Las solicitudes de préstamo pueden descargarse de www.sba.gov. Las solicitudes completas deben ser enviadas por correo a U.S. Small Business Administration, Processing and Disbursement Center, 14925 Kingsport Road, Fort Worth, TX 76155.

Presente las solicitudes de préstamo completadas a la SBA a más tardar el **26 de abril de 2021**.

###

Acerca de la Administración de Pequeños Negocios de los Estados Unidos

La Administración de Pequeños Negocios hace realidad el sueño americano de ser dueño de una empresa. Como el único recurso y la única voz para la pequeña empresa respaldada por la fuerza del gobierno federal, la SBA otorga a los empresarios y propietarios de pequeñas empresas los recursos y el apoyo que necesitan para iniciar, hacer crecer o expandir sus empresas, o para recuperarse de un desastre declarado. Presta servicios a través de una extensa red de oficinas de campo de la SBA y de asociaciones con organizaciones públicas y privadas. Para obtener más información, visite www.sba.gov.